



梅が香

学校だより 6月号

平成29年6月22日発行 薩摩川内市立東郷中学校

「形は心を表す」教育活動から学ぶ ＝2・3年生、立派な形をありがとう＝

A：「本校の生徒を受け入れてくださり、ありがとうございます。」→『頑張っていますよ。素直でよく動いてくれます。』

B：「早朝からお越しくくださり、誠にありがとうございました。」→『しっかりした態度で聞いてくれました。説明のしがいがありました。本校に多くの生徒さんが来ることを願っています。』

Aは、先週開催した第2学年の【職場体験学習(3日間)】で、職場を訪問した際に、担当の方と交わした言葉です。Bは、これも先週開催した【第3学年高校説明会(2日間)】で、説明のため来校された高等学校の先生が帰られる際の言葉です。

先生方の事前指導はもちろん、各家庭でのマナーや生き方教育のこれまでの成果と思います。さらに、生徒の皆さんの「時」と「場」をわきまえた言動ができる実証です。生徒の姿で、学校が褒められるのは、とても嬉しいことです。校長先生が褒められているようで、大変嬉しかった！褒めるといことは、お互い気分よくなるものですね。

皆さん、体験活動を終えた今、事業所や高等学校に【感謝の心】も大事にしてください。次は、学べたことを事後の学習に生かすために、「まとめ」をしっかりしてくれることを期待しています。後輩に活字・文言で残してください。これが【学校の伝統】の一つとなります。体験活動おつかれさまでした。そして、ありがとう！

<職場体験学習受入事業所の皆様へ(お礼)>

3日間、貴重な体験をさせていただきましたこと、誠にありがとうございます。このお礼は、現2年生がきっと学校や校内・外で活躍する姿でもってお返しできると思います。今後とも温かく見守り・激励くださいますようお願いいたします。



世代を越えて地域について語ろう (6/10)

全校生徒138人と保護者・校区民約60人が、小グループに分かれ、「東郷学園義務教育学校」の「目指す生徒像」や「学校像」について、意見交換や目標・思いを語り合いました。生徒たちも多くのすばらしい考えをもっています。それが、地区コミの方や自治会長さん、保護者の意見を聞くことで、自分の考えに自信をもち、さらに新たな思いや決意を自覚するよい機会となりました。

東郷中学校が目指す『地域とともに歩む学校』、そして東郷小・中学校

が取り組んでいる『学校と地域が一体となった教育活動の推進』の一コマとなりました。

御参加くださいました皆様、ありがとうございました。次年度以降もよろしく願いいたします。



【発表された意見】

- あいさつや掃除がしっかりできる生徒を目指す。小・中学校間でつながりを大事にし協力する学校でありたい。
- 中学生が手本を示す。中学生が小学生に勉強を教えたり、部活動は小学生も参加したり、昼休みや合同給食・合同学校行事(体育大会や芸術祭等)・集団下校で交流の機会を増やしたりして、ふれあいを大事にする校風づくりがよい。
- 地域の行事に積極的に参加して地域との交流も深めていきたい。

中期交流学習 (6/13)

5地区コミに協力をもたせて開催しました。

中1はリーダー



前期・後期交流学習 (6/15)

小3・中3の交流を東郷小学校で開催しました。

中3はあこがれ



疾病治療は早期にお願いします！

中学生は成長期です。むし歯治療は必ず100%

ボランティア活動の紹介

6月3日(土)の東郷地域福祉スポーツ大会に8人の皆さんがスタッフとして参加してくれました。ありがとうございます、感謝です！



H29中学校総合体育大会

☆陸上：県大会出場権獲得者は下記のとおりです。

- 1位 男子共通800m 木場 憲哉
- 3位 男子共通3000m 宇都口 力哉
- 3位 女子共通400m リレー
- 4位 男子共通400m 橋口 彰人
- 4位 男子3年1500m 橋口 彰人
- 4位 男子共通3000m 知敷 和哉
- 5位 女子共通走り幅跳び 杉元 美結
- 6位 男子共通砲丸投げ 久保 光

☆サッカー：3位 ☆野球：2回戦敗退

☆バスケット：男子5位、女子7位

☆ソフトテニス：団体5位、個人ベスト16

☆女子バレーボール：ベスト8

今後の主な行事予定

6月23日(金) こども大学「合唱指導」

※鹿児島純心女子大学の藤尾教授が全学年の合唱指導を行います

6月23日(金) オペラ鑑賞ワークショップ

※10月20日(金) 開催予定「オペラ鑑賞」の事前学習をします

6月27日(火) 第2回中期交流学習

※東郷小学校5・6年生と一緒に5地区で学習します

◎7月4日(火) 合唱コンクール、一学期PTA

※合唱コンクールは東郷公民館ホールにて13:40開会です

◎7月8日(土) 原子力防災訓練

※東郷小学校と同一日に、保護者への引き渡し訓練を行います

7月20日(木) 一学期終業式(※給食あり)

<校長室の窓から>

中体連総体が終了。各会場を廻らせてもらった。各部はやりきった感じを受けました。保護者の応援は、東郷中の一体感を感じました。「ありがたいなあ」と思う3日間でした。3年生の部員と保護者に金メダルです！